

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Más de 200 parados con baja cualificación se forman en competencias clave, como lengua castellana y matemáticas

El consejero Iribas ha recordado que permanece abierta la inscripción para los nuevos cursos que comienzan en febrero

Martes, 21 de enero de 2014

Más de 200 parados con baja cualificación se forman desde el pasado mes de septiembre en alguno de los 21 cursos que imparte el Departamento de Educación para mejorar el conocimiento de las personas desempleadas en competencias consideradas clave, como lengua castellana y matemáticas, con el fin de facilitar su posterior incorporación al mercado laboral.



El consejero, junto a otros intervinientes en la sesión.

Según ha explicado este martes el consejero de Educación, José Iribas, en una nueva sesión de “Hablamos de Educación”, las personas que superen estos cursos recibirán una certificación que les dará acceso a los cursos que ofrece el Servicio Navarro de Empleo para poder optar a empleos de media cualificación (profesionalidad nivel 2).

En la convocatoria de septiembre a febrero, se inscribieron 230 personas, de las que, según las previsiones, cerca del 90% completará la formación y el 80% obtendrá la correspondiente certificación. Los cursos más demandados han sido los que lengua castellana y matemáticas, áreas que aglutinan 20 de los 21 cursos impartidos. El otro es sobre competencia digital.

El perfil medio de los participantes es el de una mujer, mayor de 40 años y de nacionalidad española. Concretamente, el 65% de los inscritos son mujeres, frente al 35% de hombres. En cuanto a la edad, el 60% tiene más de 40 años y únicamente el 11%, menos de 25. Con respecto a la procedencia, el 74% es español frente al 26% que proviene de otros países, principalmente de Latinoamérica (17%).

El programa formación se puso en marcha el pasado mes de septiembre, de acuerdo con el [convenio de colaboración](#) suscrito por el Departamento de Educación y el Servicio Navarro de Empleo, y se ha desarrollado en las aulas y centros públicos de educación básica para

adultos de Alsasua, Estella, Pamplona, Sangüesa, Tafalla y Tudela.

En concreto, se han inscrito 133 personas para nueve cursos (cuatro de matemáticas y de lengua castellana, y uno de digital) en Pamplona y 36 personas para cuatro cursos (dos de matemáticas y de lengua castellana) en Tudela. En el resto de municipios se han impartido dos cursos, uno de matemáticas y otro de lengua castellana, con 18 participantes en Estella, 17 en Alsasua, 16 en Tafalla y 10 en Aoiz.

En la sesión, celebrada en el Palacio de Ezpeleta, de Pamplona, han intervenido dos de los alumnos participantes, Nieves Moratinos (que estudia matemáticas) y Pablo Aramburu (que asiste a clases de matemáticas y lengua castellana), así como la directora del centro público de educación básica de personas adultas, Carmen Casi, y dos profesoras de este centro, María Teresa Subiza y Lourdes Fernández.

Convocatoria de febrero

Para la segunda convocatoria de febrero a junio, el Departamento de Educación oferta un total de 27 cursos, pertenecientes a las áreas de matemáticas (10), lengua castellana (10), tecnología (3), ciencia (2) y digital (2), que serán impartidas también en las aulas y centros de educación básica para adultos de Pamplona (11), Tudela (7), Alsasua (3), Aoiz, (2), Estella (2) y Tafalla (2).

La inscripción permanece abierta, con carácter general, hasta el próximo 7 de febrero (a no ser que el grupo quede completado antes), bien presencialmente, a través de las oficinas del Servicio Navarro de Empleo y de las aulas y centros de educación básica para adultos, o bien telemáticamente, a través del [catálogo de servicios](#) del Gobierno de Navarra.

En el centro de Pamplona se ofertan cuatro cursos de matemáticas y lengua castellana y uno de digital, ciencia y tecnología. En el de Tudela se impartirán dos de matemáticas y lengua castellana y una de digital, ciencia y tecnología. La oferta de Alsasua incluye uno curso de matemáticas, lengua castellana y tecnología, y la de Aoiz, Estella y Tafalla, uno de matemáticas y otro de lengua castellana.

Mejorar las posibilidades de empleo

El programa formativo tiene por objeto llegar al colectivo de personas desempleadas sin titulación básica (graduado en ESO) y que necesita mejorar su cualificación profesional para mejorar sus posibilidades de empleo.

Según las previsiones para España, en 2020 los empleos de media cualificación acapararán el 50% del total, frente al 23,1% de 2011, mientras que los de baja cualificación disminuirán en ese período del 42,4% al 15%. Los de nivel superior se mantendrán en torno al 30%.

De ahí estos cursos sobre las competencias clave más demandadas en los certificados de profesionalidad, con el fin de que estas personas puedan después acceder a los cursos asociados a certificados de profesionalidad de nivel 2 que oferta el Servicio Navarro de Empleo para optar posteriormente a empleos de media cualificación.